









## 校長あいさつ

赴任して2年目を迎えました。今年度もどうぞよろしくお願いします。 本校は令和7年度に創立20周年を迎える離島で唯一の総合学科高校です。 総合学科の特長は、普通科や専門学科の高校それぞれで学ぶ科目を一つの 学校で総合的に学べることや、キャリア学習が充実していることです。本校 生徒も2年次から将来の進路や学びたい内容に応じた系列の授業を選択して



います。また、島内の事業所様に御協力をいただきながら、ビジネスや保育等を校外で実践的に学べる 学習も行っています。《見てよし食べてよし住んでよし学んでよし》のふるさと五島で、生徒たちが地 域の皆様に温かく支えていただきながら充実した学校生活を送れるありがたさに、日々感謝の気持ちで いっぱいです。

本通信では、本校の様々な取組や生徒の姿をお伝えしていきます。楽しく読んでいただけると幸いです。

校長 本村 暢子

## 4月8日(月) 入学式

4月8日(月)に、 第20回入学式が行わ れ、計53名の新入生が 入学しました。新入生代 表として、1年2組中山 穂乃香が、堂々とした声 で宣誓を行いました。

新入生のきらきらと輝 く表情からは、高校生活 に対する期待と緊張が感じ られました。



これからの学校生活が充実したものになるよう、頑 張ってください。

## 歓迎遠足 **4**月**26**日(金)

4月26日に、鶴南特別支援学校五島分校 高等部と合同で歓迎遠足を鬼岳で行いました。 生徒会が歓迎行事を企画し、新転任の先生 方に関するクイズやボール探しゲームなどを 実施しました!どのゲームも大変盛り上がり

ました。

当日は天候も良 く、笑顔あふれる 1日となりました。



## ひたむきに頑張りました

6月1日から高総体(令和6年度長崎県高等学校総合体育大会) が行われました。5月31日には、本校体育館で、鶴南特別支援学 校五島分校と合同で壮行式を行い、選手たちの大会にかける熱い想い を、全生徒で共有しました。また、長崎市で行われた総合開会式に は、バスケ部とソフトテニス部が本校代表として参加し、堂々とした 行進を見せてくれました。

大会では連日熱戦が繰り広げられ、男子ソフトテニス部が個人戦べ スト32に進出するなど各部で活躍が見られ、多くの感動を与えてくれ ました。









〈今後の主な行事予定〉 6月18日(火)~21日(金) 第1回定期考査 6月23日(日) 国際トライアスロン大会 7月 3日(水)~ 5日(金) インターンシップ(2年)